



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

assurances complémentaires

Question écrite n° 86633

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'augmentation du nombre de personnes sans complémentaire santé en France. Tous les ans, on constate une recrudescence des personnes sans mutuelle dans notre pays, qui font ce choix par souci financier. Elles sont actuellement au nombre de 3,3 millions, principalement des jeunes, des personnes retraitées et des chômeurs de longue durée, qui ne peuvent pas bénéficier d'une couverture santé suffisante et renoncent souvent aux soins. Il souhaite savoir quelles mesures le Gouvernement envisage pour remédier à ces inégalités et assurer à tous une couverture santé de qualité.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86633

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 août 2015](#), page 5820